



Rentrée réussie pour l'association sportive du collège

publié le 28/09/2017 - mis à jour le 10/09/2019

Déjà 65 licenciés à l'association sportive pour le collège.

Au programme de l'année : championnats de handball, futsal et football, athlétisme, cross et multiples animations de découverte sportive.

Ce mercredi 27 septembre, à l'occasion de la journée nationale du sport scolaire, 25 élèves ont pu participer au raid des collèges organisé par le service départemental UNSS à St Yrieix. Une équipe s'est même classée 6ème sur 31 engagées en minimes.

Les plus petits (benjamins et benjamines) ont pu s'initier au baseball, hockey, beach-volley, basketball, et paddle.

Dans le même temps, 29 élèves sont restés à l'entraînement de 13h à 15h pour préparer le championnat qui débute mercredi 4 octobre à Confolens.

Les enseignants d'EPS : M Lechevallier (nouvel arrivant cette année) accompagné de M Victoria et Mme Wagner félicitent l'ensemble des élèves pour leur dynamisme et leur implication, ainsi que les parents pour la confiance qu'ils leurs témoignent.

Les inscriptions sont ouvertes toute l'année, alors n'hésitez pas à ouvrir les portes du gymnase les mercredis après-midi.



